



REAPARECE ESTRELLA OLIMPICA. Los Angeles, E.U. julio 28 (UPI).— *Nadia Comaneci (Izq.) la joven gimnasta rumana que fuera la más destacada estrella de las Olimpiadas de 1976 en Montreal, reaparecerá en los Juegos de Los Angeles. La entrevistadora Donna Varone le preguntó su opinión sobre el boicot soviético y ella respondió que consideraba una injusticia para los propios atletas soviéticos y que estaba segura de que pese a ello, las actuales olimpiadas serán un éxito.*

Depresión Maníaca Puede Detectarse Sobre la Piel

BOSTON, julio 28 (UPI).— La depresión maníaca, una enfermedad que manda a sus víctimas por un deprimido que oscila entre estados de júbilo y abismos de severo decaimiento, podría diagnosticarse a través de las células de la piel, dijeron hoy investigadores del gobierno.

Aproximadamente un 3 a 4 por ciento de la gente es maníaco depresiva. Las víctimas de esta enfermedad atraviesan fases en que son felices e hiperactivos, pero luego caen en depresiones extremadas. En el intermedio actúan normalmente.

La dolencia generalmente hace que sus víctimas

pierdan sus trabajos y descentren su vida familiar.

Los investigadores descubrieron que las células de la gente con esta enfermedad psíquica tiene un número anormalmente alto de receptores de un elemento químico llamado acetilcolinaco, importante en la transmisión de impulsos nerviosos. El descubrimiento puede dar lugar a un test que permitirá detectar si los hijos de padres con la enfermedad pueden resultar también maníaco-depresivos.

Investigadores del Instituto Nacional de Salud revelaron su descubrimiento en la revista médica de

—Favor pase a la página 9.



AUBAZ MODELO. Paris, Francia, julio 28 (AP).— *Este "aubaz" modelo, semi transparente a los costados, con fondo de satín dorado, está proyectado para ocasiones de íntima gala. Es parte de la colección para invierno de la casa Jean Voigt, de Paris.*

Julio Iglesias Vuelve Triunfal a Nueva York

NUEVA YORK, julio 28 (AP).— Julio Iglesias se presentará en septiembre en el teatro Radio City Music Hall, de la ciudad de Nueva York y sus admiradores le han dejado saber que harán cualquier cosa por comprar uno de los 41.000 boletos.

Un vocero de Radio City dijo que los boletos fueron puestos a la venta a las 10:00 y que esperaban vender la totalidad durante la jornada.

El calor y el potencial de lluvia no amainó las esperanzas de los neoyorquinos

que desde temprano hicieron fila, la cual se extendía alrededor de la ciudad.

Iglesias ofrecerá siete conciertos del 6 al 12 de septiembre.

Las otras figuras internacionales que han causado igual sensación entre el pueblo amante de la música popular han sido Jose Luis Rodríguez y el grupo Menudo.

Sin embargo, en una entrevista, el vocero de Radio City dijo que en esos

—Favor pase a la página 5

Busca a la Mujer Ideal y se ha Casado 20 Veces

LOS ANGELES, California (EE.UU.), julio 28 (EFE).— Si no fuera por el amor, Glynn Scotty Wolfe permanecería soltero.

Pero, como el amor no hace más que entrometarse en su vida, Glynn se casa... y se divorcia.

Y esta semana un juez de Blyte (California) se encargará de disolver su vigésimo sexto matrimonio, que contrajo en Las Vegas a mediados de enero.

Tanto matrimonio ha convertido a ese pastor protestante, en padre de 40

hijos y acreedor del título de "hombre más casado del mundo".

Sin embargo, todo eso no le hace feliz a Glynn, romántico empedernido, que confiesa estar aún esperando la llegada de la mujer de sus sueños, a los 76 años, para casarse con ella.

Las razones que llevaron a Glynn a solicitar el divorcio de su actual esposa con el rechazo que ésta demostraba por la práctica de virtudes domésticas tales como fregar suelos, lavar la ropa y planchar.

Hoy en la Historia

Hoy es domingo 29 de julio, el día 211 de 1984. Faltan 155 días para que finalice el año.

Hechos destacados de la historia en este día:

—1030, el Rey Olaf, santo patrón de Noruega, muere en una batalla.

—1499, la ciudad griega de Lepanto se rinde a las fuerzas del sultán de Turquía.

—1565, la Reina María de Escocia contrae matrimonio con Lord Darnley, que toma el nombre de Enrique.

—1696, el monarca ruso Pedro El Grande toma la ciudad turca de Azov.

—1900, Un militante anarquista asesina al Rey Humberto I de Italia.

—1921, el Congreso de la India decide boicotear la visita que realiza a ese

—Favor pase a la página 27.

Honduras Aísla al País de Maniobras con EE.UU.

TEGUCIGALPA, julio 27 (ACAN-EFE).— Honduras logró aislar a El Salvador del programa de maniobras militares que en forma conjunta realiza con Estados Unidos en su territorio.

La información trascendió extraoficialmente hoy aquí, pero voceros oficiales de las fuerzas armadas no la desmintieron ni confirmaron al ser consultados por "ACAN-EFE".

En la oficina de relaciones públicas de las fuerzas armadas, y en la Embajada de Estados Unidos, sólo se confirmó que en un ejercicio conjunto denominado "Operación Lempiara" y que comenzó el pasado 23 de julio "sólo participan tropas hondureñas y norteamericanas".

Empero, persiste la versión de que el "aislamiento" militar de operaciones conjuntas en territorio hondureño, de tropas de El Salvador "es definitivo".

Unidades navales de El Salvador participaron en las grandes maniobras "Ahuas Tara I y II", que hondureños y norteamericanos realizaron entre febrero de 1983 y enero de 1984.

Asimismo, un batallón salvadoreño especializado en contrainsurgencia, participó en las maniobras "Granadero I", que finalizaron en junio pasado.

Se cree que la decisión hondureña de aislar a los salvadoreños de las maniobras con Estados Unidos radica en la falta de acuerdos para delimitar y

demarcar un tercio de la frontera terrestre común, aún en litigio.

Advirtió, además el rector de la política exterior

hondureña que "si no hay demarcación ni delimitación fronteriza entre dos países, no puede haber convivencia armónica".

Berlín: Venta de Esclavas Preocupa a Autoridades

BERLÍN OCCIDENTAL, julio 28 (EFE).— El precio de una hembra de raza negra oscila en Berlín entre 1,200 y 1,800 dólares.

Eso no es un precio demasiado alto, si se tiene en cuenta que se trata de una propiedad para toda la vida.

Según comunicó hoy un funcionario de la Oficina de Investigación Criminal de Berlín Occidental, la trata de negras, en su mayoría procedentes de

Ghana, está adquiriendo proporciones más que preocupantes en esta ciudad.

Al parecer, las mujeres negras pisan tierra europea por primera vez en el aeropuerto de Schoenefeld, situado en Berlín Oriental, y desde allí pasan a la zona Occidental de la antigua capital alemana, donde son vendidas a rufianes de su misma raza, quienes luego las sustantian al mejor postor.

Preocupa a Venezuela el Territorio Amazonas

CARACAS, julio 27 (UPI).— El Territorio Federal Amazonas, situado al extremo sur de Venezuela, está causando

preocupaciones a las autoridades de este país ante variadas acusaciones que van desde maltrato a la población indígena hasta prospección de yacimientos de uranio por parte de otras naciones.

El Amazonas, fronterizo con Colombia y Venezuela, es un gran territorio rico en minerales, pero de difícil acceso y abandonado. Está apenas poblado por varias tribus indígenas, misiones católicas y

de las "nuevas tribus" y escasos puestos de la Guardia Nacional.

Actualmente el ex Ministro de Obras Públicas de Caldera, José Curiel, ha denunciado que Venezuela está siendo objeto de una penetración mediante avanzados medios tecnológicos para explorar los yacimientos de uranio existentes en el área.

Sin precisar cuáles, Curiel aseguró que "otros países saben mejor que nosotros con que recursos radioactivos contamos en el sur".

Ante los variados proble-

—Favor pase a la página 5

Reagan Inicia Pujante su Campaña Electoral

WASHINGTON, julio 28 (EFE).— La "campaña relampago" del Presidente Ronald Reagan por tres estados claves para las elecciones presidenciales ha dado una muestra de su agresividad electoral y del gran atractivo que tiene para sus seguidores.

La imagen de un Reagan con su sombrero tejano y un sarcasmo punzante para ridiculizar a los demócratas, difiere de su papel de Presidente de la nación.

Reagan atrae oleadas de entusiasmo entre las seleccionadas audiencias — más que nada por problemas de seguridad — que la fuerte maquinaria electoral republicana le propor-

ciona.

El Presidente norteamericano visitó Austin (Texas); Atlanta, la patria chica de su anterior rival Jimmy Carter y Georgia, único estado del sur que no ganó en 1980.

Sus intervenciones tuvieron toda la intensidad

—Favor pase a la página 27.



APATIA Y POBREZA. Cienfuegos, Cuba, julio 28 (UPI).— *Las calles de la ciudad de Cienfuegos aparecen adornadas durante la celebración oficial del 31 aniversario del inicio de la revolución cubana. Las calles de la ciudad, sin embargo, no han cambiado mucho, y el deplorable estado de sus viejas casas y la actitud de sus habitantes reflejan la apatía y la pobreza del ambiente, pese a la conmemoración oficial.*